

Frauenpower bei den Schützen

Elfershausen – Der Bürgerliche Schützenverein Elfershausen 1972 proklamierte jetzt das neue Königshaus mit den Königinnen Ruth Herrmann (Schützenklasse) und Kristina Koch (Jugend).

Schießen auf Adler

Der Schützenkönig wird in Elfershausen traditionell durch das Schießen auf Adlern, handgefertigt von André Schneider, ermittelt. Da alle Teilnehmer mit dem gleichen Luftgewehr und ohne Ausrüstung schießen, haben neben den aktiven auch die passiven Mitglieder die große Chance, für ein Jahr den begehrten Titel des Schützenkönigs zu ergattern.

Nach Stärkung mit Speis und Trank ging es den „Adlern an die

Federn“. Nachdem sich das Adlerschießen im letzten Jahr schon in wenigen Minuten entschieden hatte, wurde in diesem Jahr ein neues, streng geheimes Material verwendet.

Kampf um den Titel

Aus diesem Grund kämpften die Jugendlichen nun etwa eine Stunde lang um die Titel der beiden Jugendritter und des Jugendkönigs. Jugendkönigin wurde Kristina Koch, 1. Jugendritter Lucas Rohner und 2. Jugendritter Robin Herrmann.

Auch bei den Erwachsenen machte sich der Materialwechsel deutlich bemerkbar. Etwa eine Stunde später stand auch bei den Erwachsenen neben dem „Schwanzkönig“ (Sonderpreis

für das Abschießen des untersten Adlersteiles) auch der Schützenkönig mit den beiden Rittern fest. Zum ersten Mal in der Vereinsgeschichte ging der Titel des Schwanzkönigs an ein weibliches Vereinsmitglied. Yvonne Kleinhenz schaffte es vor den männlichen Konkurrenten.

Die Krone gestutzt

Am Ende stutzte Ruth Herrmann die begehrte Krone des Adlers, nachdem zuvor Christian Kleinhenz den Flügel zum 1. Ritter und Sabrina Feustel den Flügel zum 2. Ritter zum Fallen brachten.

Unmittelbar nach dem Schießen wurden die Sieger vom Sportleiter Manfred Feustel gemeinsam mit dem Jugendleiter



Das neue Königshaus der Schützen (von links): 2. Ritterin Sabrina Feustel, Schützenkönigin Ruth Herrmann, 1. Ritter Christian Kleinhenz, Schwanzkönigin Yvonne Kleinhenz.

Foto: Manfred Feustel

Benedikt Müller und dem Ehrensportleiter Rudi Schneider die Königsketten mit den Trophäen an die erfolgreichen Schützen.